



**Stadtamtsdirektion**  
Tel.: 03512/83211 - 213  
Fax: 03512/83211 - 222  
[stadtgemeinde@knittelfeld.at](mailto:stadtgemeinde@knittelfeld.at)

GZ: [REDACTED]

Bitte in der Antwort die Geschäftszahl  
dieses Schreibens anführen!

Herrn  
Mathias Huter



Knittelfeld, 2. August 2016

Sehr geehrter Herr Huter!

Bezugnehmend auf Ihre Anfrage über die Erteilung von Auskünften betreffend die Förderung für Parteien und deren Klubs erlauben wir uns höflich, wie folgt auszuführen:

Zu Ihrer ersten Frage: Entsprechend den Bestimmungen des Landesverfassungsgesetzes vom 11. Dezember 2012 über die Förderung der politischen Parteien im Land Steiermark (Steiermärkisches Parteienförderungs-Verfassungsgesetz – StPFöLVG), LGBl. Nr. 6/2013 i.d.F. LGBl. Nr. 105/2014, ist für die Auszahlung öffentlicher Förderungen an im Gemeinderat vertretene Parteien bzw. deren Fraktionen das Land Steiermark zuständig. Vor eben diesem Hintergrund darf bezüglich Ihrer Anfrage an die hierfür zuständige Stelle beim Amt der Steiermärkischen Landesregierung (Abteilung 4 – Finanzen, Hofgasse 15, 8010 Graz, E-Mail: [abteilung4@stmk.gv.at](mailto:abteilung4@stmk.gv.at)) verwiesen werden.

Zu den anderen Fragen dürfen wir Ihnen mitteilen, dass die angefragten Informationen bzw. Daten aus den jeweiligen Rechnungsabschlüssen und Voranschlägen der Stadtgemeinde Knittelfeld ersichtlich sind. Die genannten Exemplare können im Rathaus während der Amtsstunden eingesehen werden. Im Falle entsprechenden Interesses wird aufgrund der Anzahl und des Umfangs der Informationsquellen ersucht, im Vorfeld mit der Finanzverwaltung der Stadt Knittelfeld in Kontakt zu treten, dies um einen entsprechenden Termin zu fixieren.

Darüber hinaus weisen wir darauf hin, dass in absehbarer Zeit auch mit einer Publikation auf [www.offenerhaushalt.at](http://www.offenerhaushalt.at) gerechnet werden darf.

Abschließend erlauben wir uns höflich in Bezug auf Ihre Anfrage festzuhalten, dass sich durch die im Rahmen der Gemeindestrukturereform umgesetzte Fusionierung der Gemeinden Knittelfeld und Apfelberg mit 1. Jänner 2015 die Erteilung von Auskünften im Sinne einer fundierten Aufrollung aller relevanten Daten über die Zeit davor als schwierig erweist und ersuchen wir insoweit um Berücksichtigung.

Mit dem Ersuchen um Kenntnisnahme verbleibt mit freundlichen Grüßen

für die Stadtgemeinde Knittelfeld:  
Der Bürgermeister:

Ing. DI (FH) Gerald Schmid